



Heiligenbronn, 21.04.2020

Liebe Eltern,

wie sie sicher aus den Nachrichten erfahren haben, verlängern sich die Schulschließungen um weitere Wochen. Ab Montag, den 04.05. ist ein eingeschränkter Schulstart für die Abschlussklassen vorgesehen.

Die Schüler, und auch die Eltern, die dies betreffen wird, werden wir rechtzeitig in einem gesonderten Brief ausführlich hierzu informieren.

Für die meisten unserer Schüler bedeutet es aber, dass der Fernlernunterricht (Heimunterricht) weitergeht. Durch die Kollegen haben wir erfahren, dass zu den meisten Eltern ein regelmäßiger Kontakt besteht und ein zuverlässiger Austausch stattfindet. Dies ist notwendig und wird auch so weitergeführt werden. Für diese Zuverlässigkeit und Ihr Engagement zu Hause möchten wir uns ganz herzlich bei Ihnen bedanken, auch wenn dies in Ihren Familien oft viel Flexibilität benötigt.

Für die Organisation des weiteren Fernlernunterrichts sind folgende Punkte wichtig, die wir Sie bitten zu beachten:

- Die Schulzeit nach den Osterferien hat heute begonnen. Bitte sorgen Sie dafür, dass Ihre Kinder, die Unterrichtsmaterialien, die sie von ihren Lehrern bekommen, sorgfältig und zuverlässig bearbeiten. Vereinbarte Rückgabetermine und Formen mit den Lehrern müssen eingehalten werden
- Bitte achten Sie auf feste, tägliche Schulzeiten ihrer Kinder.
- Die Schüler sollten während den Unterrichtszeiten zu Hause erreichbar sein, so dass Telefon- oder Videogesprächstermine mit den Lehrern stattfinden können.
- Auch das Unterrichten über Videokonferenzen könnte so stattfinden.
- Die zu erledigenden Aufgaben orientieren sich am Fächerkanon und dem Stundenplan der jeweiligen Klasse. Die in einer Klasse unterrichtenden Lehrer sprechen sich über die Inhalte und den Umfang dieser Aufgaben für jede Schulwoche ab.
- Achten Sie bitte auch für ausreichende Pausen zwischen den Lerneinheiten.
- Bitte bleiben Sie immer in Kontakt mit den Klassenlehrern. Diese können für sie dann auch den Kontakt zu den entsprechenden Fachlehrern, wenn nötig herstellen. Über die Stiftungsadressen sind die Kollegen per Email zu erreichen.

Sollten Sie Fragen oder Bedarf an einer Notgruppenbetreuung haben können Sie sich jederzeit bei Ihrem Klassenlehrer*in oder bei Herrn Uhl melden. Wir werden Ihnen dann die erforderlichen Formulare zukommen lassen.

Wie der stufenweise Wiedereinstieg unserer Schülerinnen und Schüler aussehen wird, werden wir Ihnen in einem gesonderten Elternbrief in den nächsten Tagen mitteilen.

Wir bitten Sie - auch weiterhin – aktuelle Informationen auf unserer Internetseite (www.info.sehen-hbr.de) zu verfolgen.

Im Namen des ganzen Kollegiums wünschen wir Ihnen und Ihren Familien alles Gute und verbleiben

Mit freundlichen Grüßen

SBBZ Sehen

Dietmar Stephan und Bernhard Uhl